

04.10.2012

Heilsarmee erhält neuen Stabschef



Zum 1. Februar 2013 wird es in der Heilsarmee-Welt gravierende Veränderungen geben. Die internationale Leiterin, Generalin Linda Bond, hat Kommandeur André Cox zum neuen Stabschef ernannt. Seine Frau, Kommandeurin Silvia Cox wird Internationale Präsidentin der Frauenorganisationen. Der bisherige Stabschef, Kommandeur Barry Swanson, wird gemeinsam mit seiner Frau, Kommandeurin Sue Swanson, die Leitung des Territoriums USA-Ost übernehmen.

André Cox, zukünftiger Stabschef, und seine Frau Silvia Cox, Internationale Präsidentin der Frauenorganisationen

In einer Mitteilung dankt die Generalin Kommandeur Swanson für die starke Unterstützung, die er ihr in ihrem Dienst als internationale Leiterin gewesen ist. "Sowohl der Stabschef als auch Kommandeurin Sue Swanson waren geschätzte Teammitglieder und vorbildliche Leiter. Sie haben am Internationalen Hauptquartier und in der ganzen



Heilsarmeewelt einen wertvollen Dienst geleistet", schreibt die Generalin. "Die unterschiedlichen Bestellungen, die sie im Laufe der Jahre innehatten, haben sie auf besondere Weise auf die Aufgaben am IHQ vorbereitet, die sie in den letzten Jahren mit Bravour ausgefüllt haben. Ich salutiere vor ihnen und empfehle sie dem Territorium USA-Ost als starke, fortschrittliche, geistliche Leiter."

Der neue Stabschef und seine Frau, die Kommandeure André und Silvia Cox, kommen ursprünglich aus der Schweiz und sind zurzeit als Territorialleiter und Territoriale Präsidentin der Frauenorganisationen im Territorium Vereinigtes Königreich mit der Republik Irland tätig. Die Generalin würdigt sie als erfahrene Leiter, die zuvor Bestellungen in unterschiedlichen Verantwortungsbereichen in Europa und Afrika innehatten. Vor ihrer aktuellen Aufgabe waren sie Leiter im Territorium Finnland und Estland sowie in Südafrika. "Ihre Qualifikationen für die Aufgaben, die sie übernehmen werden, sprechen für sich und ich kann sie Ihnen nur empfehlen", schreibt die Generalin in ihrer Mitteilung.

Unterdessen hat der derzeitige Stabschef der Heilsarmee, Kommandeur Barry Swanson, mitgeteilt, dass Oberstin Brigitte Brekke, derzeit Leiterin des dänischen Territoriums, zur Internationalen Sekretärin für Europa am Internationalen Hauptquartier ernannt wurde. Sie wird ihre Aufgabe im Rang einer Kommandeurin zum 1. März 2013 aufnehmen und Kommandeur Robert Street nachfolgen, der gemeinsam mit seiner Frau, Kommandeurin Janet Street, in den Ruhestand geht.

Die Ernennungen machen eine Reihe von weiteren Versetzungen erforderlich. So werden die derzeitigen Leiter des Territoriums Norwegen, Island und Faröer, die Kommandeure Clive und Marianne Adams, zum 1. Februar 2013 die neuen Leiter des Territoriums Vereinigtes Königreich mit der Republik Irland. Ihnen folgen die Kommandeure Dick und Vibeke Krommenhoek, die derzeit für das Territorium Finnland und Estland verantwortlich sind. Deren Aufgabe übernehmen wiederum die Oberste Johnny und Eva Kleman, die Chefsekretäre des Territoriums Schweden und Lettland.

Die Generalin und ihr Stabschef rufen dazu auf, um Gottes reichen Segen für die neuen Ernennungen und Verantwortlichkeiten zu beten.

Autor: Red